



— 師走となりました。今年も終わりです —

校長 谷村 明彦

今年は早い時期から新型コロナウイルスの感染拡大が始まり、6年生のお別れ遠足をどうするのか、卒業式はどうなるのかと、振り返ってみればずっと新型コロナウイルスに振り回された1年となりました。

3月には学校が臨時休業となり、休校中に新年度の始まりを迎えることになりました。入学式も直前に屋外での開催となるなど、その後の様々な場面で予定通りに進まないことも多々ありました。

保護者の皆様には、その都度ご協力をいただき、いろいろ課題はあったことと思いますが、こうして何とか師走を迎え、ホッとしています。本当にありがとうございました。

さて、今月で2学期も終わりです。2学期末にお渡しする「あゆみ」ですが、学校再開後間もないということで、1学期は学習の評価がありませんでした。ですので、2学期の学習の評価は、1学期の学習成果とも合わせて評価しています。

様々な状況の変化の中、これまで通りにはならないこともあろうかと思いますが、見直し等も行いながらできる限り行事を実施していきたいと思っておりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

校外学習に行ってきました*1年生*

11月4日(水)、1年生が校外学習に行ってきました。これまでは感染拡大防止のために、公共交通機関を利用しない活動を行ってきたのですが、利用者の少ない時間帯や車両を利用するなど、できるだけ密にならないように配慮しながら実施しました。今回は『秋みつけ』ということで、電車に乗って上坂部西公園に行きました。

どんぐりなどの秋を見つけたり、色が変わる葉っぱなどを見て、秋を感じたようでした。また、みんなで食べたお弁当はとても美味しかったです。

こうしてまた、いろいろな経験を重ねてくれたら嬉しいです。

12月の行事

- 12月1日(火) 個人懇談会(～12月4日)
- 7日(月) 朝会(放送)
- 9日(水) 委員会・代表委員会
あまっ子ステップ・アップ調査
- 10日(木) クラブ活動
- 11日(金) なかよし遊び
- 16日(水) 地区児童会非常変災一斉下校
- 21日(月) 給食最終日
- 25日(金) 終業式
- 26日(土) 冬季休業日(～1月7日)

12月の生活目標

そとで元気よくあそぼう

1月の主な行事

- 8日(金) 始業式・大そうじ
- 12日(火) 書き初め会・身体測定(2年)
- 13日(水) 書き初め会・身体測定(1年)
- 14日(木) 身体測定(3年)・給食開始委員会
- 15日(金) 授業参観(月曜校時・午前)
書き初め展(保護者)
市防災訓練
- 18日(月) 朝会(放送)・書き初め展(児童)
身体測定(4年・うしお)
- 20日(水) 身体測定(5年)
- 21日(木) 身体測定(6年)
- 25日(月) 給食集会・給食週間(～29日)
- 28日(木) クラブ活動(クラブ見学3年)

授業参観について

前回の学校だよりでオープンスクールを授業参観に変更してお知らせしていましたが、実施直前に感染者数が過去最高を記録するなど感染拡大が止まらず、ギリギリまで実施の方向で検討を続けてきたのですが、やむなく中止させていただきました。先月末から個人懇談会も始まり、何とかその前に少しでも保護者の皆様に学校での子どもたちの様子を見ていただきたいと思っていましたので、残念に思います。楽しみにしていた保護者の方々もたくさんいらっしやっただけではないでしょうか。

授業参観については、年明けに今回実施しようとした形で、再度予定をしています。その時の状況により、今回のように変更になる可能性もありますが、あらためまして、ご理解とご協力をお願いします。

— 図工展ご協力ありがとうございました —

1学期の予定が延期になったこともあり、2学期に入ってからには体育大会、自然学校、修学旅行と行事が続き、先月には図工展が行われました。授業参観については断念しましたが、それでもたくさんの方々に子どもたちの作品を観ていただき、とても嬉しく思います。

保護者の皆様には、感染拡大防止のため、体育館への入館をお待ちいただいたり、分散での来校や検温、入校人数の制限等、ご不便をおかけしたと思います。

たくさん来校していただいたにもかかわらず、体育館の入れ替えも比較的スムーズだったように思います。ありがとうございました。